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INDICO a Excelentíssima Senhora Secretária de
Estado de Educação, MARIONEIDE ANGÉLICA
KLIEMASCHEWSK,  a  necessidade  URGENTE
para viabilizar a reforma interna e externa com
pintura, revisão do telhado / calhas em face de
várias  infiltrações,  revisão  de  hidráulica,
revisão de elétrica no prédio da Escola Estadual
Tancredo Neves em Nova Nazaré.

       Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação do Soberano
Plenário, solicito o envio deste expediente à autoridade supracitada, por meio do qual aponto e INDICO
decorrente do pleito formulado pelos Vereadores, Patrícia Costa Gonçalves Reckziegel - PSD; Reginaldo
Martins Dell Colle - PP; Mário Túlio Ribeiro Gonçalves - PSDB e Lucélia Dias da Silva Carvalho - PSD, "
INDICO a Excelentíssima Senhora Secretária de Estado de Educação, MARIONEIDE ANGÉLICA
KLIEMASCHEWSK, a necessidade URGENTE para viabilizar a reforma interna e externa com pintura,
revisão do telhado / calhas em face de várias infiltrações, revisão de hidráulica, revisão de elétrica no prédio
da Escola Estadual Tancredo Neves em Nova Nazaré."

JUSTIFICATIVA

A presente proposição se dá em decorrência da solicitação formulada pelos Vereadores, Patrícia Costa
Gonçalves Reckziegel - PSD; Reginaldo Martins Dell Colle - PP; Mário Túlio Ribeiro Gonçalves - PSDB e
Lucélia Dias da Silva Carvalho - PSD em face da situação do prédio da Escola Estadual Tancredo Neves,
conforme fotos anexadas.

A situação da escola é precária, uma apresentação que não estimula nem professores, servidores e alunos a
pensar: "- Vou para a escola?".

O prédio parece um local abandonado, aspecto macabro para a finalidade - EDUCAÇÃO.

Hoje a escola tem funcionamento no período noturno com 150 (cento e cinquenta) alunos.
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Segundo a diretora, Sra. Vanessa Jorge, está na SEDUC, aguardando definição, requerimento para passar a
ter turma diurna com 200 alunos provenientes da escola municipal.

É comum ouvir que a aparência que se tem é a marca que fica para um julgamento primário, assim, prédio
escolar aparentando "prédio abandonado", fica a marca de formação simplória, sem conteúdo.

Pelos motivos acima justificados solicito aos meus Pares que aprovem a presente Indicação, tendo em vista
que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público notório.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 20 de Março de 2019

 

Dr. Eugênio
Deputado Estadual

2


